



コロナ禍での防災訓練

防災安全課 ☎84-0326

町全体での防災訓練は中止となりましたが、災害対応力の維持・強化のため、町職員を対象とした防災訓練を実施しました。9月17日（金）には、県と合同で、南海トラフ地震を想定した図上訓練を実施。また、9月下旬から10月上旬にかけては、避難者の感染症対策に配慮した避難所開設訓練を実施しました。いかなる状況でもスムーズに対応できるよう、職員の災害対応能力向上に努めていきます。

小学校での特別授業

学校教育課 ☎82-5221

9月14日（火）・16日（木）、開成小学校では5年生を対象に、日産車体㈱の工場見学をオンラインで行い、自動車づくりや設計・開発の流れなどについて学習しました（詳しくはP16『元気だより』をご覧ください）。9月27日（月）、兼業農家を営む遠藤標野さん（岡野）が、開成南小学校の3年生に授業を行いました。産業・職業としての農業や町の状況について説明した後、「町の農家の応援団になってください」と子どもたちにメッセージを送りました。

広報3月号の
遠藤さんの
記事はコチラ▶



会員募集中!



町の特産、大いに実る

産業振興課 ☎84-0317

町の特産品であるサトイモ『開成弥一芋』の収穫が最盛期を迎え、10月8日（金）から店頭に並んでいます。「今年は雨が多く、水を好む開成弥一芋の成長にとっては好ましい天候だった」と話すのは、開成弥一芋研究会の辻理孝会長（金井島）です。感染症対策のため、出荷式は執り行われませんが、「平年以上の出来」とのこと。開成弥一芋は、12月上旬頃まで、県内のイオン系列のスーパー等で販売されます。



右折信号機が設置されました

防災安全課 ☎84-0326

9月15日（水）、開成駅南側交差点と開成南小学校西交差点の2か所に、新たに右折信号機が設置されました。通勤時間帯に自動車の通行量が多く、右折車両が信号の変わり目に右折するケースが多数発生していました。また、小学生の通学路でもあるため、かねてから右折信号機の設置を県警に要望していました。右折信号機の運用が開始されたことで、児童の通学路での安全と自動車の円滑な通行が確保されます。

